



## 子供たちの努力や願いが花開く12月に

～12月11日の学習発表会にはぜひおいでください～ 校長 山岸 寛也

**4～6年の活躍が輝いていた運動会。**4年生のオープニングセレモニーに始まり、6年生の応援団長の力強い選手宣誓や応援、4年生のリズムにのったダンス「阿麻和利」、5・6年生の息のあった「フラッグダンス」、そして選抜リレーや5・6年生の係活動、閉会式の言葉など、子供の活躍する場面が多かった運動会でした。1年生から3年生もたくさん応援に駆けつけってくれました。保護者の方からも温かなご声援をいただきました。特に6年生の保護者の方からは手作りフラッグによる応援をしていただきました。当日は杉並区教育委員会教育長 白石 高士様が見に来られましたが、子供たちがひたむきに努力する様子やたくさんの応援を繰り返しほめてくださいました。子供たちが考えた今年のスローガン「オリパラよりも熱くなれ、史上最高の運動会」となりました。朝早くから受付等にご協力いただいた保護者の皆様方に感謝申し上げます。

**舞台にひろがる思いを形に。**これが今年の学習発表会のスローガンです。いよいよ2週間後に迫ってきました。国語、音楽、社会、総合的な学習の時間など、日頃の授業で学んだ成果を子供たちが発表します。運動会と同様に感染症対策のために参観される皆様方にも、参観票の提出や、参観者の入替等にご協力ください。(詳しくは学習発表会のお知らせをお読みください。)コロナ禍での初めての学習発表会になりますのでご不便をおかけしますが、当日までの子供たちの努力の様子がご覧いただけるよう工夫していきます。

**みんなのしあわせを創る杉並の教育。**これは、来年度からの杉並区の目指す教育を実現するための新しい指針、杉並区教育ビジョン2022の柱となるフレーズです。和田小が目指している「子供たちが楽しく通う学校」に通じるものがあります。そろそろ和田小2022、来年度に向けての教育課程編成の準備をしていきます。これから保護者の皆様にご協力いただく教育調査などの結果も併せて考えていきます。いよいよ12月1日から6年生は弓ヶ浜移動教室に出かけます。昨年出かけられなかったので、2年越しの子供たちの願いが叶いそうです。よい思い出がたくさんつくれるよう過ごしていきます。ぜひ6年生の楽しい3日間を頑張ってください。

### 学習発表会にむけて ～学習発表会 スローガン「舞台にひろがる 思いを形に」～

12月11日（土）の学習発表会では学年の児童が様々な教科の学習の成果を舞台で発表します。

第1学年は「1年生の一日」。各教科で学習したことを発表します。第2学年は「和田小2年生 物語の世界へ行く！」。国語科の物語の世界に入った2年生の姿をお楽しみください。第3学年は「U n i t e d b y M u s i c」。音楽で友達とつながり一つになることをテーマにした音楽科の発表です。第4学年は「受けつき・つなぐ！！～いろんな伝統～大集合」。社会科の学習などで学んだ東京の伝統について紹介します。第5学年は「未来を信じて～GO TO M I T R A V E L !～」。社会科や総合で学習した米の歴史や文化などについて発表し、最後には手話で歌を披露します。第6学年は「M u s i c o f L i f e」。音楽科の歌や合奏の発表で、生きる喜びやあふれる生命の力を、音楽を通して感じていただけたことでしょう。当日は出演学年の保護者の方のみ鑑賞することができます。ご期待ください！

学習発表会担当 武井紗弥香

和田小学校ホームページアドレス「 <http://www.suginami-school.ed.jp/wadashou/> 」

PTAホームページアドレス「 <https://wadashou.blogspot.com/> 」

## 4年生の学習・生活の様子

11月始めの運動会（4・5・6年）が終わると休む間もなく、学習発表会の準備が始まりました。調べるテーマごとに、リーダーを中心にどんな発表にするか考え、準備しています。

最近では、タブレットパソコンを使った学習も板につき、様々な場面でロイロノートを活用しています。国語科の「伝統工芸のよさを伝えよう」のリーフレットづくりの資料収集や、社会科「東京都の伝統や文化」で学習問題をつくるなどの活動をしてきました。考えを友達と共有するときにも役立っています。活動の幅がさらに広がっています。

新潟県で小国和紙を作っている職人さんとオンラインをつないで説明を受けました。コロナ禍で制限のある中ですが、ICT機器をうまく活用しながら学びを深めていけたらと思います。



自転車教室をはじめ多くの場面で、保護者の皆様をはじめ多くの皆様のご理解・ご支援賜り、ここまで学習を進めてくことができました。担任一同、心より感謝申し上げます。 (4年 長澤弘範)

## 12月の生活 生活指導部

### 《ものを大切に使いましょう》

今月の生活目標は「ものを大切に使いましょう」です。筆箱に落書きをしたり、靴の踵を踏んで歩いたりしていないでしょうか。教科書や筆箱など個人が持っている学習用具だけではなく、靴箱やトイレスなどの学校の施設、ボールなどの用具の扱い方についても見直してほしいと思います。

どのようなものも、人が一生懸命に作ったものです。ものを大切にすることは人を大切にすることにつながります。人も、ものも大切にできるといいですね。

なお、学校には名前の無い落とし物がたくさん届いています。職員室前に置いてありますのでご確認ください。またお子さんの持ち物には全て名前が書いてあるかの確認もお願いします。

(生活指導主幹 河野 久美子)

### CS委員会から

11月6日(土)は、土曜授業(高学年運動会)の後、第6回CS委員会を開きました。子どもたちのがんばりと成長を見届けてください、喜びの声をたくさんいただきました。次回は12月11日(土)学習発表会に合わせて開催する予定です。  
(副校長 高橋美恵子)



## 12月の行事予定



	曜	行 事		曜	行 事
1	水	弓ヶ浜移動教室 6年 学力向上を図るための調査4年	17	金	社会科見学 5年
2	木	弓ヶ浜移動教室 6年	18	土	
3	金	弓ヶ浜移動教室 6年	19	日	
4	土		20	月	
5	日		21	火	
6	月		22	水	クラブ
7	火	校内研究日 5年2組	23	木	
8	水	委員会	24	金	終業式 給食終
9	木		25	土	
10	金		26	日	
11	土	学習発表会 給食あり	27	月	冬季休業始
12	日		28	火	
13	月	振替休業日	29	水	
14	火	避難訓練	30	木	
15	水		31	金	
16	木				

令和4年1月11日(火) 始業式 給食あり  
持ち物

- あゆみフォルダ
- 連絡帳
- 筆記用具
- 冬休みの宿題
- 上履き
- 防災頭巾
- その他学年便りを参考に

※下校12:30頃